

• L'Association droit aux vélos veut rendre la ville aux piétons et aux cycles

mercredi 10.06.2009, 04:50 - La Voix du Nord



| CIRCULATION |

Samedi, l'Association droit au vélo (ADAV) organisait une balade au départ du Centre d'animation du Nouveau-Monde Ils étaient une dizaine à prendre le départ, derrière Erick Roussel et René Fauvergue : « Le but est de développer l'usage du vélo.

Car par peur de l'insécurité, les parents n'osent pas laisser leurs enfants aller à l'école en vélo. Donc ils prennent la voiture. Ce qui ajoute de l'insécurité à l'insécurité. » L'association travaillera avec la municipalité autour du plan de circulation. •